
Sehr geehrte damen und Herren! 
Möchte hiermit meine Besorgnis über einen wesentlichen Punkt des neuen Lehrerinnendiesntrechtes 
ausdrücken: 
Es kann ja wohl nicht sein, dass alle Pädagoginnen dann allle Fächer unterrichten "müssen" oder 
"können"!!!! 
Ich unterrichte seit 30 Jahren an einer AHS und weiß daher sehr gut, wie qualitativer Unterricht 
ablaufen kann: 
Nur wenn ich ein Fach studiert habe, kann ich es seriös und kompetent unterrichten! 
Unsere SchülerInnen haben ein Recht darauf, von qualifiziert ausgebildeten LehrerInnen in dem 
jeweiligen Fach unterrichtet zu werden! 
Im Sinne einer zielführenden Investition für die Zukunft ersuche ich diesen Passus zu streichen! 
MfG 
Gabi Bauer-Pauderer 
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